

ORGANISMOS DE APOYO



Pacto de
no violencia



ABRIL 2018



Creando Conciencia sobre la Comunidad del CVH

¿Sabías que el Colegio Vista Hermosa lleva 60 años y que por sus aulas han pasado más de 20,000 alumnos?

¿Que en el Colegio trabajan 270 personas que incluye personal docente, administrativo y trabajadores?.

Todos juntos formamos una gran comunidad a la que nos unen los mismos principios y valores inculcados por los Oblatos de María Inmaculada que reconocen el papel que juega una buena educación en la vida de la gente y que con entrega y dedicación han formado los corazones y las mentes de todos los que hemos pasado por el CVH.

Bajo este eje rector, el mundo es hoy testigo de cómo alumnos del Colegio Vista Hermosa han trascendido a nivel mundial en innumerables disciplinas. Y esto no es nada, por que seguramente habrá muchos más.

El sentido de pertenencia e identidad se define como un sentimiento personal e íntimo de un individuo hacia un grupo o lugar determinado, donde emergen lazos afectivos entre los miembros. Para muchos de nosotros, uno de estos lugares es el CVH.

El sentido de pertenencia hacia el CVH es un sentimiento de vinculación y orgullo que experimentamos los que formamos esta comunidad. Se manifiesta por una simpatía y una inclinación recíproca entre los individuos que formamos parte de esta comunidad. Nos ayudamos y nos respetamos.

Debemos de sentirnos orgullosos de pertenecer a la familia CVH. Ya sea que estemos actualmente relacionados con el Colegio, así como si nuestro paso por su aulas haya sido hace 10, 20 o 30 años.

No hay excusa, todos somos parte de este comunidad y no debemos ser ajenos a ella. Apoyemos a fortalecer el sentido de pertenencia e identidad del CVH con nuestro ejemplo diario y de manera importante a través de nuestra participación en las actividades de convivencia e interacción que fomenten la construcción de esta de pertenencia e identidad.

¿Y tu por que estas orgulloso de pertenecer a la Comunidad del CVH?

Las respuestas puedes ser muy variadas. Cuando pensamos en el CVH a cada uno de nosotros le viene a la mente algo diferente. No hay respuesta errónea, todas son validas, pero en cada una de ellas encontraremos que hay algo en común. Algo que nos identifica, que nos une, algo que nos hace ser parte de la GRAN FAMILIA VISTAHERMOSA.

Asociación de Padres de Familia del Colegio Vista Hermosa



¿Sabes qué es Nutre?

Somos una asociación civil que surgió en el año 1997, nuestra misión consiste en Nutrir niños, familias y comunidades para romper con el ciclo de intergeneracional de pobreza para un futuro mejor. Atendemos la desnutrición infantil rural, ampliamos los programas para mejorar el entorno en el que se desarrollan los niños, tanto en capacitación y educación a los padres de familia, como en proyectos sobre vivencia saludable. Actualmente NUTRE avanza en su labor con proyectos sustentables para incidir en el desarrollo comunitario.

¿Sabías que Nutre se fundó en el Colegio Vista Hermosa?

Nutre surge del corazón generoso de un grupo de mamás que como tú querían cambiar la realidad de muchos niños y con estas acciones fomentar la solidaridad, la empatía y la responsabilidad de hacer labor por quienes nos necesitan.

Primaria

Sembrando vida

Los pequeños germinan semillas como parte de sus clases de ciencias naturales, permitiendo que comprendan el proceso de desarrollo vital, pero eso no es todo ya que estas plántulas van a los huertos de familias beneficiadas por Nutre, de tal manera que el impacto que generan es muy grande ya que aseguran la alimentación de una familia en una comunidad vulnerable.

Secundaria

Dando agua dando vida

Un proyecto de ciencias aplicada, los alumnos reúnen fondos para adquirir filtros que serán donados a las familias, acuden a comunidad brindan capacitación a las familias sobre el filtro de agua potable, de esta manera las familias tendrán agua potable impactando en su salud y economía.

Preparatoria

Creatividad, acción y servicio

Los alumnos asisten mes con mes a jornadas de salud y nutrición en donde desarrollan distintas habilidades importantes para su futuro, con su participación no solo reafirman el compromiso con su comunidad educativa, sino que tienen habilidades que los ayudarán a descubrir su elección de carrera.

Estamos presentes en el desarrollo de tus hijos, Nutre a un Niño, representa la fuerza y el corazón de esta comunidad educativa que ha decidido hacer la diferencia.

Gracias por ser parte de esta asociación, gracias por ser parte de este México corresponsable.

Te invitamos a que sigas pendiente de nuestros resultados y nuestros avances.

Consulta nuestras redes sociales. Si quieres recibir más información escríbenos al correo info@nutreaunnino.org.mx



Formamos un organismo de apoyo de la gran familia Vista Hermosa, fundado por exalumnos comprometidos con la sociedad mexicana más vulnerable. Cada voluntario recurre a sus especialidades y capacidades, realizando jornadas comunitarias con atención médica, nutricional y educativa, de forma lúdica.

Así promovemos la salud con métodos de prevención.

Porque la mejor forma de aprender es jugando.

Nuestra visión: nuestro sueño.

Favorecer el desarrollo físico, intelectual, afectivo-social y espiritual de nuestros beneficiarios.

Fortalecer a la familia para obtener un impacto positivo en la comunidad, promoviendo el servicio social.

Crear un tejido colectivo para obtener como resultado una población más preparada equitativa y sana.

Creando conciencia trascendemos juntos.

El equipo de exalumnos colabora en:

Hueyapan, Morelos (a raíz del sismo).

San Pedro Zictepec villa del Carbón, El Manzano y Reclusorio Santiaguito Estado de México.

El equipo de primaria colabora de la mano de

OSSEM en: Chimalpa, DIF Cuajimalpa y Residencia Gonzalo Ducoing.



@crecermx



crecermx



proyectocreCER



ProjectocreCER Mx

En el CVH los Papás y Alumnos Jugamos Limpio



Para asegurar que las actividades deportivas realizadas dentro y fuera de las instalaciones y en representación del Colegio Vista Hermosa se lleven a cabo de un forma sana, alegre, respetuosa y educada, todos debemos de fomentar los valores deportivos, de amistad y respeto.

- 1. Entendemos que los niños practican deporte para su propia diversión, no para la nuestra.*
- 2. Nuestros hijos juegan de acuerdo a las reglas.*
- 3. Siempre aplaudimos el buen juego propio y el del oponente.*
- 4. Respetamos al rival y evitamos faltas de cortesía y respeto.*
- 5. Nunca respondemos a provocaciones.*
- 6. Papás e hijos utilizamos un lenguaje adecuado.*
- 7. Contribuimos al orden y buen estado de las instalaciones deportivas, en todo momento permanecemos en las áreas designadas.*
- 8. Nunca cuestionamos las decisiones de los árbitros.*
- 9. Reconocemos el valor y la importancia de los entrenadores.*
- 10. Contribuimos a que los niños den la mano al rival al final del partido, se gane o se pierda.*

Ganadores “Un yo mejor”

A finales del pasado mes de Marzo se llevo a cabo la premiación de los ganadores en el concurso de diseño del Logo UN YO MEJOR.

PRIMER LUGAR:Santiago Portilla Camara. 5ºA Primaria

SEGUNDO LUGAR:Estefanía Escudero Ortíz 4ºB Primaria

TERCER LUGAR: José Cabrera Gutiérrez 5ºF Bachillerato

Agradecemos la entusiasta participación que se vio reflejada en mas de 147 trabajos que se recibieron.

Muchas a gracias a todos nuestros participantes:

NOMBRE	APELLIDO PATERNO	APELLIDO MATERNO	SECCIÓN
Paloma Carmen	Fernández	Castillo	Bachillerato
Ana Karen	Cerisola	Ludskanov	Bachillerato
Silvana	Barón	Romero	Bachillerato
Sofía	Carbajal	Andrade	Bachillerato
Daniel	Simbeck	Elías	Bachillerato
Imanol	Suarez	Viladoms	Bachillerato
José Pablo	Tame	Veliz	Bachillerato
Samira	González	Salas	Bachillerato
Pablo	Barón	Romero	Bachillerato
Santiago	Riera	Ortiz Párraga	Bachillerato
Marco Alexandro	Maes	Treviño	Bachillerato
Mariana	Morfin	Marquez	Bachillerato
Jimena	Rendón	García	Bachillerato
Santiago	Martínez	Mercado	Bachillerato
Rodrigo	Méndez	Cedillo	Bachillerato
Mónica	Freyria	Guevara	Bachillerato
Patricio	Martin	Vidal	Bachillerato
Alejandro	Rivero	Cortina	Bachillerato
Carlos	Barón	Romero	Bachillerato
José	Cabrera	Gutiérrez	Bachillerato
Carlos Adrian	Bueso	Renteria	Bachillerato
Alejandra	González	Montalvo	Bachillerato
Sofía	Castillo	Torre	Bachillerato
Natalia	García	Medellin	Bachillerato
Eduardo	Borrego	Ornelas	Preescolar
Natalia	Valle	Crespo	Preescolar
Fernanda	Gutiérrez	Colin	Preescolar
Alejandro	González	Martínez Vertiz	Preescolar
Clara	González	Treviño	Preescolar
Emi	Uehara	Zamudio	Preescolar
Cris			Preescolar
Guillermo	López	De la Peña	Primaria
Leonardo	Jimenez	Medina	Primaria
Manolo	Portilla	Camara	Primaria
Josele	Garza	Díaz	Primaria
Rodrigo	González	Martínez Vertiz	Primaria
Mikel	Hamparzumian	Plasencia	Primaria
Emilia	Cano	Ferreira	Primaria
Carlos	Santisteban	Conde	Primaria
Valeria	Espinoza	Autrey	Primaria
Jun	Uehara	Zamudio	Primaria
Andrés	Haddad	Dajer	Primaria
Bautista	Dioro	Liceaga	Primaria

Miguel	Borrego	Ornelas	Primaria
Regina	De la Cruz	Delgado	Primaria
Jerónimo	Mijares	Carrillo	Primaria
Roberta	Guzmán	Rangel	Primaria
Paloma	Barro	Santos	Primaria
Almudina	Portilla	Camara	Primaria
Estefanía	Escudero	Ortiz	Primaria
Emiliano	Muñoz	Sota	Primaria
Valentina	Echeverría	Alonso	Primaria
José	Hinojosa	López	Primaria
Maite	Vergara	Ramírez	Primaria
Jerónimo	Juan	Cassis	Primaria
Jorge	Serratos	Gauza	Primaria
Akira	Hamabata	Mora	Primaria
María José	Pacheco	Quintana	Primaria
Loreta	Correa	Monroy	Primaria
Juli	Blanco	Luna	Primaria
Juan Pablo	Salas	García Pimentel	Primaria
Santiago	Portilla	Camara	Primaria
Iñigo	Fernández	García	Primaria
Isabela	Durand	Canal	Primaria
Ricardo	Medina	García	Primaria
Jorge	Del Val	Rodríguez	Primaria
Mauricio	Vallarta	Peña	Primaria
Anuar	Haddad	Dajer	Primaria
Iñigo	Valle	Crespo	Primaria
José Pablo	Flores	Rión	Primaria
Manuel	García	Leon Ordorica	Primaria
Vania	Palmero	Pérez	Primaria
Gala	Olmos	González	Primaria
Patricio	Molina	García	Primaria
Andrea	Escudero	Ortiz	Primaria
Reneè Denisse	Méndez	Guzmán	Primaria
Sayuri	Hamabata	Mora	Primaria



DIAS DE INTENSA ACTIVIDAD EN LA 11ª FERIA DE SUSTENTABILIDAD

Como cada 2 años, se llevó a cabo la Feria de Sustentabilidad, antes llamada de ecología, en su onceava edición, durante el mes de marzo en el Colegio Vista Hermosa. La ahora llamada Feria de Sustentabilidad, antes de Ecología, cambió su nombre para englobar todas las acciones que se realizan para cuidar el planeta donde vivimos. Siendo así, el concepto de sustentabilidad, se refiere a las capacidades que tiene una sociedad para mantenerse mediante el uso responsable y consciente de sus recursos sin agotarlos o exceder de su capacidad de renovación y garantizar así, el acceso a futuras generaciones.

Durante los 3 días que duró la 11ª Feria de Sustentabilidad en el Colegio Vista Hermosa se contó con conferencias, exposiciones, talleres y prácticas interactivas para toda la comunidad. Desde nuestros niños de preescolar hasta los más grandes de bachillerato, tuvieron la oportunidad de conocer programas y acciones sustentables que ayudan al cuidado y conservación de nuestro planeta.

El área interactiva de la feria permitió a los alumnos conocer el uso que se le da a una botella de PET, para hacer tela o relleno para juguetes; el reciclaje de un envase de Tetra Pak y el uso que tiene cada una de sus capas; cómo generar energía a través del viento y el sol, cuidar la electricidad; reusar lo que se considera basura e impulsar la creatividad produciendo juegos de mesa utilizando un cartón y tapas, por ejemplo, y muchas otras cosas más, el límite es la imaginación.

“Se contaron con 11 conferencias impartidas por expertos en la materia como la empresa Bright, Proyecto Tierra, Universidad Iberoamericana, Sustenta, Nutre un niño, Tablee de Chefs, Programa Viva, Estufas Patsari y Nutre un Niño...”

Se contaron con 11 conferencias impartidas por expertos en la materia como la empresa Bright, Proyecto Tierra, Universidad Iberoamericana, Sustenta, Nutre un niño, Tablee de Chefs, Programa Viva, Estufas Patsari y Nutre un Niño; dirigidas para alumnos desde 5º de primaria a 6º de Bachillerato. Dentro de los temas que se abordaron fueron: Energías Alternativas, Calentamiento Global, Edificación Sustentable, El agujero de Ozono, Sustentabilidad Alimentaria, entre otras.



La realización de 48 talleres donde los alumnos de diferentes grados aprendieron acerca del Lobo Gris Mexicano, la Huella Hídrica, Biodiversidad Mexicana, Separación de Basura, Reciclar y dar Vida. Estos talleres fueron dirigidos por Nutre un Niño, Universidad del Medio Ambiente, Fundación Helvex, Grupo Tevelliz, Cíclica, Zoológico de Chapultepec y Museo Franz Mayer.

En la zona comercial hubo cerca de 60 expositores que dieron a conocer su oferta en temas sustentables, ya fueran alimentos orgánicos y naturales; productos elaborados en comunidades que les ayude a subsistir, paneles solares, huertos verticales, entre otros.

Finalmente, para padres de familia hubo 4 pláticas y/o talleres de nutrición familiar, así como de huertos verticales, que esperamos retomar cada año.

El Comité de Sustentabilidad agradece de corazón a toda la comunidad Vista Hermosa, alumnos, personal docente, administrativo, seguridad, mantenimiento, sistemas, padres de familia, y todos aquellos que hicieron posible que la realización de esta 11ª Feria de Sustentabilidad fuera un éxito. ¡GRACIAS!

SAVE THE DATE

Sábado 22 de Septiembre de 2018

De 12:00 AM a 6:00 PM

Invitación para
Toda la Comunidad Vista Hermosa.

Tu asistencia es muy importante

TE NECESITAMOS.

Participa con Nosotros

